



Director INABIE revela nuevo informe establece alimentación escolar redujo pobreza monetaria de RD en 2.4% durante el 2023

Santo Domingo.- El director del Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE), Víctor Castro, informó que el nuevo informe de Pobreza Monetaria volvió a reflejar el impacto que tiene para la economía la existencia del Programa de Alimentación Escolar (PAE).

Indicó que el Boletín de Estadísticas Oficiales de Pobreza Monetaria en República Dominicana 2023 del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (Meypd) reveló que la implementación del PAE ayudó a reducir en 2.4% la pobreza general oficial, a su vez, las transferencias monetarias en 2.2 en puntos porcentuales.

De acuerdo con el nuevo informe, el índice de pobreza en el país pasó de 27.7% en 2022 al 23% el año 2023.

"La pobreza monetaria sin transferencias estatales habría sido 27.5% en 2023, 4.5 p.p. mayor. De estas transferencias, el Programa de Alimentación Escolar (PAE) fue la que más contribuyó a la disminución de la pobreza monetaria; sin este programa (en especie), la pobreza monetaria general habría sido 25.4% (2.4 p.p. más). Por otra parte, de no tomar en cuenta las transferencias monetarias estatales la pobreza general sería 2.2 puntos porcentuales mayor, (25.2%)", asienta el boletín.

Al conocer este informe, Castro resaltó que el impacto del INABIE en la economía dominicana llega a ser mayor con otros beneficios directos e indirectos que recibe la comunidad educativa a través de los servicios que brinda gratuitamente la institución.

Indicó que unas 715 mil familias perciben diariamente la reducción del gasto del bolsillo por cada niño que recibe la desayuno y el almuerzo escolar. Actualmente, más de dos millones de estudiantes, personal docente y administrativo de las escuelas públicas reciben el PAE.

Señaló otros servicios como los de utilería escolar, a través del cual la institución permite que cada familia beneficiada se ahorre, en promedio, alrededor de 15,000 pesos en la compra del uniforme y útiles escolares.

Asimismo, resaltó el impacto del programa de salud escolar que brinda atenciones en salud visual, auditiva, bucal, preventiva y nutricional a los estudiantes de la escuela pública.

- El organismo facilita los tratamientos médicos en estas áreas de manera gratuita a cada escolar que lo necesite, otorgando auxiliares auditivos, procedimientos bucales, lentes de alta dioptrías, que en el sector privado tiene un elevado costo que compromete la economía de las familias más vulnerables.

Además, resaltó el dinamismo de la economía local con la contratación de más de 2,000 medianas y pequeñas empresas para la elaboración de los alimentos que se

sirven en los centros educativos y para la confección de los útiles escolares, impactando de esta manera en la rentabilidad y la producción de empleos.